
PROTOCOLO

D I S C R I M I N A Ç Ã O

REQUERIMENTO N°: 18/2025  

Autoria: Ver. Laurindo Luiz Marchezan

O Vereador, com assento nesta Casa Legislativa, amparado no artigo 159 e Art. 163 do Regimento Interno e
demais disposições legais, REQUER a senhora Hiandra Marcia Lima Moura 
Coordenadora do Setor de Tributos Prefeitura Municipal de Rio Verde de Mato Grosso -
MS esclarecimentos a respeito dos motivos pelos quais os carnês de IPTU não estão sendo enviados
diretamente aos moradores do município de Rio Verde de Mato Grosso - MS.

Tem-se observado que muitos munícipes, especialmente idosos, não possuem condições de deslocar-se até o
setor de tributação para retirar seus carnês. Esta situação tem gerado filas consideráveis em frente ao local, o
que, além de dificultar o atendimento, pode causar desconforto e riscos, especialmente para essa população
mais vulnerável.

Diante dessa realidade, solicito que sejam tomadas providências para a retomada do envio regular dos carnês
de IPTU às residências ou, caso haja algum impedimento para tal medida, que seja informado o motivo pelo
qual essa prática foi interrompida. É de extrema importância que seja garantido um atendimento mais
acessível e eficaz, visando evitar aglomerações e transtornos.

   
  

 Sala das Sessões, 07 de Março de 2025

Ver. Laurindo Luiz Marchezan
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